



Diocèse
de Créteil

Secteur pastoral « Val-de-Bièvre »

Theo Café

La place des jeunes dans nos communautés

La pastorale des jeunes est une priorité de notre secteur. Comment mieux les accueillir ? Quelle place leur laisser ? Pour quoi faire ? Qu'est-ce qu'ils attendent de l'Église ? Venons tous en discuter, jeunes et adultes, autour d'un verre.

Un débat autour d'un thème d'actualité.

Un moment convivial pour tous

Ambiance « café », animé par le groupe 25-40.

Boissons sur place

Vendredi 20 octobre 2006 à 20 h 30
Salle paroissiale de Sainte-Germaine
38 avenue Dumotel - Cachan

<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>